Nouveau site web sous www.evppev.ch

Le Parti Evangélique Suisse PEV inaugure aujourd'hui midi sa nouvelle façade digitale sous www.evppev.ch. Ce site web, complètement remodelé, fait partie de la stratégie pour les élections du Conseil National en 2007.

La présentation électronique du Parti Evangélique Suisse PEV est située dorénavant sous www.evppev.ch. Le site web offre toutes les informations importantes non seulement pour le public large mais aussi pour les membres du parti.

Les sections locales, régionales et cantonales du PEV, qui le désirent, peuvent publier sur le nouveau site web du parti leur propre portail web. Une présentation uniforme de toutes les sections du parti est ainsi possible. Le site web a été programmé par la société internezzo AG à Rotkreuz.

Le nouveau site web est un des éléments de la stratégie électorale nationale pour les élections du Conseil National en 2007. Le but avoué est de conquérir cinq sièges lors de ces élections et de ce fait posséder un groupe parlementaire propre au parti. D'autres éléments de cette stratégie sont le nouveau Corporate Design déjà valable, la coordination des campagnes électorales dans une équipe nommée « team5 », l'expansion en Suisse Romande, ainsi que le nouveau programme « Points essentiels », qui va être discuté pars les délégués du parti ce samedi à Thoune.

Zurich, le 21 février 2006

Pour plus d'informations :

Joel Blunier, Secrétaire général PEV Suisse : 076 379 76 79 Niklaus Hari, Responsable Communication PEV Suisse: 079 202 72 27

